

Terceros lugares para Yarisley y Jordan en Lievin



La Habana, 20 feb (JIT) Sendos terceros lugares consiguieron los cubanos Yarisley Silva y Jordan Díaz durante sus estrenos en la temporada invernal del atletismo, vivido en el mitin bajo techo de Hauts de France Pas de Calais, en la localidad gala de Lievin.

La subtitular olímpica de Londres 2012 logró registro de 4,73 metros en una prueba de salto con pértiga dominada por la estadounidense Sandi Morris con 4,83 metros, según publicación de los organizadores.

Yarisley estuvo perfecta en 4,38-4,53-4,63 y solo falló por primera vez en los 4,73. Sobrepassó esa altura en el tercer intento y luego no pudo con la varilla en 4,78; algo similar a lo sucedido con la sueca Angelica Bengtsson también quedada en el tercer puesto.

La venezolana Robelis Peinado estuvo imprecisa en casi todas las alturas, pasó de tercera intención por sobre 4,68 y 4,73 metros, sin embargo luego consiguió vencer los 4,78 y así instalarse segunda en el podio con récord nacional.

En el triple salto el jovencito Jordan logró igualmente “colarse” entre los premiados con marca de 17,07 metros anotada en el tercero de sus seis intentos.

Ya en el segundo había escalado hasta la tercera posición con 17,06; pues solo otros dos hombres lograron sobrepasar los 17 metros: el subtitular del orbe Hugues-Fabrice Zango (17,51), de Burkina Faso y el azerí Nazin Babayev (17,15).

Jordan, monarca mundial entre juveniles en el 2018, tuvo como punto favorable que no cometió foul y todas sus restantes ejecuciones estuvieron en un rango de entre 16,95 y 16,98.

Cristian Nápoles completó la presencia cubana en la noche francesa, pero no estuvo efectivo y apenas logró 16,57 metros que le enviaron a un noveno puesto entre 11 concursantes.

La pértiga entre hombres era el plato fuerte de la competencia, pues se presentaba el sueco Armand Duplantis, la actual sensación de la especialidad con par de récords mundiales en apenas 12 días.

El veinteañero hizo honor a su rango y se impuso este miércoles con 6,07 metros, y más tarde intentó los 6,19 que hubieran sido otra plusmarca universal pero no sucedió.

En reportes desde la sede se asegura que los dos primeros intentos a esa altura estuvieron muy cerca de convertirse en válidos, no así el tercero en el que no llegó ni a elevarse... sin embargo se tomó unos instantes para aplaudir y agradecer a las casi 5 mil personas reunidas en las gradas que se dedicaron a alentarlos en cada instante.

La reunión en suelo galo es la penúltima del Tour Indoor 2020, un circuito menos extenso que el del verano pero que igualmente reúne a las estrellas del momento y tendrá su cierre el viernes en Madrid.

Para esa cita están confirmados los cubanos Juan Miguel Echevarría en el salto de longitud y Liadagmis Povea en el triple, ambos disfrutarán allí de sus primeras presentaciones del año.

La triplista venezolana Yulimar Rojas, octava mujer de la historia con más de 15 metros como marca máxima en salas techadas, será otra de las presentes y los medios de comunicación la han convertido en centro de atención sobre todo luego de que a principios de este mes lograra en Metz récord sudamericano indoor de 15,03 metros.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/214897-terceros-lugares-para-yarisley-y-jordan-en-lievin>



Radio Habana Cuba